

¿COMIENZA UN AÑO ESPERANZADOR Y CON BUENAS PERSPECTIVAS?

Un año más, al terminar diciembre, volvemos a recapitular o resumir lo más interesante que nos han deparado los doce últimos meses en Daimiel. Es un ejercicio periodístico que venimos haciendo desde varios años en LAS TABLAS, porque creemos que es necesario y útil saber cómo va nuestro pueblo y si realmente vamos dando más pasos adelante que hacia atrás.

El año pasado, en mi editorial de enero de 2003, lo titulaba como “un año esperanzador para Daimiel”; y, realmente, algo parecido podríamos decir para este año 2004 que se ha iniciado el 1 de enero; pero con la ventaja de que algunas de las obras que anunciábamos como proyectos, hoy ya son gozosas realidades, tales como la reciente inaugurada autovía, los dos nuevos tanatorios, las dos flamantes residencias de ancianos, las remodelaciones del Parterre, del Carmen y de otras plazas y jardines de nuestra ciudad. Sin embargo, en el aspecto negativo digamos que ha continuado sin resolverse el grave problema de agua en el subsuelo y están disminuyendo los servicios de RENFE en nuestra Estación. Y, tras esta introducción, hagamos un resumen de lo acontecido en el 2003:

En enero, nuestra portada destacaba como lo más curioso de la Navidad el Belén Viviente que, un año, más continuaba tan típica tradición; y como noticia muy negativa la destrucción de la Motilla de la Máquina -un poblado de la Edad de Bronce, situado en pleno cauce del Guadiana- por el dueño de los terrenos; y una nota importante de nuestra dirección informaba que Miguel Ángel Fanega pasaba a director adjunto de LAS TABLAS y que se nombraba como nuevo redactor-jefe a Gregorio Ruíz de la Hermosa.

En febrero, aparecía en primera plana un motivo escolar de las fiestas del Carnaval 2003; las obras de remodelación del Parterre; la inauguración casi simultánea de los dos tanatorios y la constitución de la “Plataforma de Circunvalación de Daimiel”.

En marzo, se resaltaba -una vez más- el lamentable estado de sequedad del Parque de Las Tablas y la petición de un trasvase urgente; también, el éxito del gran partido de fútbol-sala que se celebró en el Pabellón de Deportes y en el que la Selección de España -Campeona del Mundo-, venció por seis goles a cero a la de Grecia.

En abril, en portada figuraba la imagen más querida de Daimiel: la de Nuestro Padre Jesús y junto a ella, las noticias

más salientes de la Semana Santa; el éxito del joven Jesús López de la Nieta, como campeón de 60 metros vallas; el éxito del torero daimieleño en la Plaza de las Ventas y el reconocimiento de Castilla La Mancha a Vicente Carranza.

En mayo, la foto de la primera plana estaba dedicada al nuevo monumento de los niños jugando a las bolas, en el remodelado Parterre; y como otras noticias interesantes, la inauguración realizada por el presidente Bono de la Residencia para Discapacitados; el éxito de una monja Mínima daimieleña como pintora de cuadros al óleo en Ciudad Real; y el galardón que recibió el Ayuntamiento de Daimiel en la Casa de Castilla La Mancha de Madrid.

En junio, se anunciaba en portada que el antiguo bar-restaurante “El Pato”, según noticias de prensa, podría convertirse en la cuarta residencia geriátrica daimieleña; y noticias de gran interés local, eran: la reelección como alcalde de José Manuel Díaz Salazar; la colocación de la primera piedra para construir un velódromo en Daimiel; y un premio a nuestro periódico LAS TABLAS, como reconocimiento a una buen labor informativa, desarrollada durante estos 14 últimos años.

En julio, se destacaba el gran éxito del ciclista daimieleño Pecharromán en las vueltas ciclistas a Cataluña y al País Vasco; la instalación en Madrid de un mural de cerámica obra de Vicente Carranza, bajo la nueva advocación mariana de Nuestra Señora de Castilla La Mancha; y la iniciación del juicio por la contaminación del Parque de Las Tablas años atrás.

En agosto aparecía en portada la construcción de 78 viviendas junto al nuevo parque de El alto; también, el anuncio del próximo arreglo de la carretera de Daimiel a Valdepeñas y la eliminación del paso a nivel de la Estación; y terminado del juicio por el vertido en el Parque Nacional, se resaltaba la sanción judicial que se le ha impuesto al que provocó la muerte de numerosos peces.

En septiembre, traía la primera plana el tema de la Feria y Fiestas de Daimiel, con una portada fotográfica creación de Cencerrado; se destacaba, también, el nombramiento del “Daimieleño del Año”, por parte de nuestro periódico, a José Antonio Pecharromán, al mismo tiempo que el Ayuntamiento concedía su primera Medalla de Honor, a Julio Escuderos Córdoba, el veterano y conocido barquero de Las Tablas; se comentaba también el inicio de las obras del futuro Museo Municipal, las del Velódromo y las de la Piscina Cubierta; y por último, las nuevas empresas foráneas que últimamente se han instalando en el Polígono daimieleño.

En octubre, se anunciaba la inminente llegada de las reliquias de Santa Teresita de Lisieux al convento de las Carmelitas Descalzas de Daimiel; la celebración de los 90 años de Miguel Fisac; el grandioso éxito de Luis Miguel Vázquez en su pueblo de nacimiento con el corte de varias orejas; y como noticia negativa: el viento había destrozado parte de la techumbre del Estadio de fútbol.

En noviembre, se resaltaba en primera plana los 158.565 metros cuadrados que el Gobierno de España ha donado al Ayuntamiento de Daimiel, que permitirá que se puedan prolongar, desde El Carmen hasta el río Azuer, nuevos servicios municipales; otras noticias fueron las de que al demoler una céntrica casa daimieleña se encontraron con vestigios del Renacimiento; que a Miguel Fisac le concedieron el Premio Nacional de Arquitectura; y que Jesús González Mohíno, otro gran artista daimieleño, triunfa en Bélgica.

En diciembre, lo más significativo del mes fue la inauguración de la Autovía Daimiel- Ciudad Real, una arteria que puede ser vital para el desarrollo y para mejorar la calidad de vida de los daimieleños; el acuerdo al que ha llegado el Ayuntamiento y la Caja Rural sobre los terrenos de la antigua Cooperativa La Daimieleña, a los que cederá la tercera parte de ellos; y por último, la creación de un Museo religioso por parte de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús (“moraos”).

En este 2004 que acaba de empezar, pensamos que, además de esperanzador, debe ser año de consolidación y de rematar otros importantes proyectos como son: el segundo polígono industrial, el velódromo, la piscina cubierta...

JESÚS SEVILLA LOZANO